

wood Stanley Kramer; el filme soviético titulado Cinco Tardes, dos nuevos filmes japoneses y una película de Jean-Charles Tachella, director del éxito francés Cousin Cousine.

La nueva película Il y a Longtemps Que Je t'Aime, de Tachella, sobre un matrimonio de la clase media, recibió el Gran Premio del jurado del festival, encabezado este año por el director italiano Sergio Leone.

La artista italiana Gina Lollobrigida presidió la ceremonia de conceción de premios y los trofeos fueron entregados por Elliot Gould y Burgess Meredith que se encontraban en Montreal para filmar una película y la artista francesa Marie-Françoise Pisier.

---

#### Noticias breves

. Fei Hsiao-Tung, Vice-Ministro encargado del Instituto de Nacionalidades de la Academia China de Ciencias Sociales, dará este otoño una serie de conferencias en la Universidad McGill. El profesor Fei, uno de los principales científicos sociales de China, nació en 1910 y sus primeros estudios universitarios los realizó en Peiping (Peking).

. El Royal Bank y el Toronto Dominion han aumentado sus tarifas de préstamos en dólares canadienses al 13,5% del 13% anterior, mientras que el Banco de la Colombia Británica ha aumentado su tasa al 13,5% del 13,25% anterior. The Canadian Imperial Bank of Commerce ha aumentado su tasa de interés de depósitos bancarios al 9,75% del 9,25% anterior, con efecto desde el 18 de septiembre.

. El tipo de cambio del dólar canadiense respecto al americano era de 1.1639 dólares canadienses por 1 dólar americano el 17 de septiembre, en contraposición al 1.1627 del 14 de septiembre.

. Debbie Brill de Aldergrove, Colombia Británica, fue la única participante canadiense que obtuvo una medalla de oro en los recientes juegos atléticos de la Copa del Mundo, recientemente celebrados en el Estadio Olímpico de Montreal. La señorita Brill, que compitió por el equi-

po de las Américas, ganó la prueba femenina de altura con 1,96 metros, superando así su record de la Commonwealth, establecido durante las pruebas de equipo de la ciudad de Quebec.

. "Litre Beater", automóvil con cubierta de cartón sujeta con papel de goma, tuvo la mejor actuación en la categoría especial del "fuelathon" recientemente celebrado por la Shell Canada Ltd. in Oakville, Toronto. El objetivo del "fuelathon" era cubrir la mayor distancia utilizando la cantidad menor de gasolina en una pista de 8,9 kilómetros, a velocidades superiores a 24 kilómetros por hora.

Litre Beater utilizó 0.283 litros de gasolina en 100 kilómetros. El otro automóvil participante, Full Scrooge, utilizó 0.493 litros en 100 kilómetros. En la otra competición, modelos de estilo libre o de producción en los que los ingenieros afinaban sus propios automóviles, una ranchera Malibu Chevrolet ganó el premio utilizando 6,925 litros de gasolina en 100 kilómetros.

\*\*\*\*\*

---

*Publicado por la División de Información,  
Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa  
K1A 0G2*

*Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndole la mención de la fuente. La señora Miki Sheldon, directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.*

*This publication appears in English under the title Canada Weekly.*

*Cette publication existe également en Français sous le titre Hebdo Canada.*

\*\*\*\*\*